



digital.union@sonapresse.com

## L'actu du web

Par I. M'B.

### CHINE : INTERDIRE LES VÊTEMENTS QUI "HEURTENT LES SENTIMENTS" ?

Photo: DR



**La** Chine pourrait interdire les vêtements qui "heurtent les sentiments" de la population chinoise. Un récent projet de loi, qui laisse une large place à l'interprétation, intervient à la suite d'une intense polémique sur les réseaux sociaux chinois. Début septembre, une vidéo d'un homme habitant à Shenzhen, dans le sud du pays, interrogé par la police après s'être filmée en train de porter une jupe, est devenue virale. "C'est offensant pour la morale commune", a écrit un utilisateur de Weibo, le réseau social chinois. Surfant sur ces réactions, Pékin a préparé et présenté un projet de loi pour que les vêtements et les discours jugés "nuisibles à l'esprit du peuple chinois" ou qui "heurtent les sentiments" de la nation soient passibles d'amendes, voire de peines d'emprisonnement.

### FRANCE : LES PARENTS D'UN ENFANT SUICIDÉ PORTENT PLAINE CONTRE TIKTOK

Photo: DR



**Les** parents d'une jeune fille de 15 ans, qui ont déposé une plainte contre le réseau social TikTok, en sont persuadés, rapporte France Info.fr. Marie, 15 ans, s'était suicidée en septembre 2021 à Cassis (Bouches-du-Rhône) dans sa chambre. Une poignée de semaines avant son passage à l'acte, l'adolescente avait posté sur TikTok une vidéo pour dire son ras-le-bol d'être harcelée pour son poids et partager son mal-être. Pour l'avocate Laure Boutron-Marmion, citée par France Info, "TikTok a évidemment sa part de responsabilité". Elle met en cause la puissance de son algorithme qui a amené la jeune fille à recevoir "en masse des vidéos qui sont sur le même thème et qui ne peuvent que conduire à être encore plus mal".

## E- BUSINESS...

### STC 30 : Gabon, terre d'opportunités en ligne pour les cellules souches

Innocent M'BADOUA  
Libreville/Gabon

**C**OMME Forever Living products, les cellules végétales comme le STC 30 sont à la fois une révolution dans les soins de santé et une opportunité d'affaires en ligne lucrative. De quoi revitaliser votre peau et votre portefeuille. Au tournant des années 2000, l'industrie cosmétique a assisté à une transformation majeure grâce à l'introduction de la technologie PSCT (Plant Stem Cells Technology). Cette innovation a ouvert la voie à l'utilisation de cellules souches végétales, issues de méristèmes, pour produire des principes actifs révolutionnaires. L'un des pionniers de cette avancée, Mibelle Biochemistry, a donné naissance à des extraits remarquables, dont le PhytoCellTec™ Malus Domestica, propulsant l'industrie cosmétique dans une ère nouvelle axée sur l'anti-âge et la régénération cutanée. Cependant, les cellules souches végétales ne se limitent pas qu'aux produits de beauté. Elles offrent une opportunité médicale prometteuse en rétablissant l'équilibre naturel de régénération de notre organisme. L'utilisation du



Photo: DR

**Une vue des travaux en laboratoire.**

STC30, un produit favorisant la réparation des organes et des tissus, est devenue une option pour lutter contre diverses maladies chroniques, telles que les AVC, le diabète, les cancers, l'insuffisance rénale et même le VIH/SIDA. Des facteurs tels qu'une alimentation acide, le stress oxydatif, la déshydratation, les ondes électromagnétiques, les produits chimiques, le vieillissement, l'alcool et le tabac peuvent le perturber.

C'est là que le STC30 entre en jeu, présentant une solution révolutionnaire grâce à ses cellules souches végétales. Le STC30 réveille ce potentiel d'auto-guérison naturel en restaurant les cellules malades, remplaçant les cellules endommagées, remplaçant les cellules mortes, répliquant les cellules saines et rajeunissant les cellules vieillissantes. Outre ses bienfaits pour la santé, le STC30 offre également une opportunité d'affaires en ligne

fascinante. Avec un coût moyen de traitement de 700 000 francs pour une période de 4 mois, chaque pack de STC30, vendu à 45 000 francs, permet une marge de profit substantielle de 10 à 15 000 francs.

Les entrepreneurs en ligne ont bien compris cette opportunité, en créant des groupes WhatsApp et des pages Facebook pour promouvoir cette forme de guérison alternative. Prudence, certains groupes WhatsApp sont fondés par des arnaqueurs.

## Portails Commerciaux

### OÙ S'ACHETER DES LÉGUMES FRAIS À LIBREVILLE ?

Innocent M'BADOUA  
Libreville/Gabon

**O**ù s'acheter de bons légumes en ligne au Gabon ? C'est la question que se posent ceux qui sont occupés par le boulot et n'ont pas toujours le temps de se libérer pour acheter des bons légumes au marché. Eden fruits, Fruits et légumes, Agrimall et la Clé des champs sont autant d'adresses Facebook pour se procurer des légumes. Depuis sa création en 2014, la Clé des Champs, qui revendique plus de 400 fournisseurs et 500 clients, a pour différence qu'il distribue

des fruits et légumes à travers le Gabon, la sous-région et en Europe, avec pour principales missions de soutenir les producteurs locaux (grâce à un accompagnement agronomique, un soutien financier et la création de débouchés commerciaux), structurer la filière locale (grâce à une logistique maîtrisée et des relations commerciales formalisées) et proposer des produits frais et de qualité.

La Clé des Champs est implantée au Gabon (Libreville, Lambaréné et Port-Gentil) et au Cameroun (Bafoussam). L'offre de service de la Clé des Champs (gros, demi-



Photo: DR

gros et détail) s'adresse aussi bien aux sociétés de catering, la grande distribution, les hôtels-restaurants que les revendeurs traditionnels.

"Nous adaptons notre offre à chaque type de client (volumes, logistique, facturation, délais de paiement)", expliquent ses dirigeants.